

Artikel vom 15.07.2022

Ehrungen beim Ortsverband

Stützen der Demokratie ausgezeichnet



Vordere Reihe von links: Georg Weihmüller (geehrt für 45 Jahre Mitgliedschaft), MdL Helmut Radlmeier, Resi Pell (15 Jahre), Maria Rebmann (15 Jahre), Bezirksrätin Martina Hammerl; Hintere Reihe von links: Ortsvorsitzender Bernhard Jauck, Dr. Roland Fischer (45 Jahre), Hans Nisslbeck (50 Jahre), Roland Kreitmaier (15 Jahre), Matthias Schmid (45 Jahre)

Beim Ehrungsabend für verdiente Mitglieder im Landgasthof Hutzenthaler stellte der Ortsvorsitzende Bernhard Jauck die Bedeutung langjähriger Mitglieder für eine kontinuierliche Ortsverbandsarbeit heraus. „Ihr seid das Rückgrat unserer Organisation“, betonte Jauck mit Blick auf die Jubilare. Ob als ehemalige oder aktuelle Mitglieder in der Ortsvorstandtschaft, als ehemalige Gemeinderäte oder auch als vertrauensvolle Ratgeber hätte jeder der zu Ehrenden seinen Beitrag zum Gemeinwesen und letztlich auch zur Demokratie geleistet, konstatierte der Ortsvorsitzende.

Der Landtagsabgeordnete Helmut Radlmeier dankte stellvertretend für den Landesverband für die gelebte Solidarität „in guten und in schlechten Zeiten“. Gerade bei politischem „Gegenwind“ und bei gesellschaftlichen Problemen wie der Coronapandemie sei Treue zueinander nicht leicht aber umso wichtiger, sagte MdL Radlmeier. Zusammen mit Bezirksrätin Martina Hammerl überreichten die beiden anschließend die entsprechenden Urkunden an die Mitgliedsjubilare.